

La biblioteca de la Ual difundirá su producción científica en internet

M. C. C. ALMERÍA

La biblioteca universitaria Nicolás Salmerón ha iniciado un proyecto de mejora de las tecnologías de la información y comunicación -TICs- para el apoyo de la enseñanza, aprendizaje e investigación que comenzará a dar frutos en próximas fechas.

El proyecto se ha puesto en marcha gracias a la subvención obtenida desde el Ministerio de Educación y Ciencia en la línea de ayudas para la mejora de servicios en bibliotecas en las universidades públicas y privadas, resuelta el pasado mes de noviembre, a la que la UAL ha podido optar por la obtención, por parte del servicio, del certificado de calidad.

En concreto, la biblioteca universitaria ha recibido 35.000 euros que va a invertir en cuatro líneas básicas de actuación: la actualización y adquisición de equipa-

miento tecnológico, la mejora de la gestión y acceso a la biblioteca digital, la creación de un repositorio institucional de la producción científica de la Universidad de Almería y la oferta para los investigadores de gestores bibliográficos.

Difusión científica

El director de la biblioteca, José Juan Moreno, destaca de entre todas estas actuaciones la creación del repositorio científico, cuyo objetivo es recoger la producción científica de la Universidad para difundirla y hacerla accesible a través de internet.

La iniciativa se enmarca, además, en un proyecto del Consorcio de Bibliotecas de Andalucía que persigue el acceso abierto para los usuarios a toda la producción científica de las universidades de la comunidad.

Aunque aún está en fase de desarrollo, José Juan Moreno ha

anunciado que el repositorio comenzará a dar sus primeros resultados a comienzos del próximo año.

Sello AENOR

La biblioteca de la Universidad de Almería es la única de la comunidad andaluza que posee el Certificado de Calidad AENOR conforme a las Normas UNE-EN ISO 9001:2000, y una de las pocas de España.

La certificación abarca a la totalidad de los servicios ofrecidos por la biblioteca. «Esto evidencia la apuesta decidida de la Universidad de Almería por el trabajo basado en procesos, la mejora continua y la satisfacción de los usuarios», señala su director.

Otras bibliotecas universitarias andaluzas están apostando por este aspecto y ya han visitado la Universidad de Almería como ejemplo a seguir, ha asegurado José Juan Moreno.